



الدار البيضاء في: 22 Avril 2015

Communiqué de presse Bilan

Maroc-Côte d'Ivoire : Mission BtoB au profit du secteur du conseil et des services

Abidjan, du 20 au 22 Avril 2015

Maroc Export a conduit une mission de rencontres professionnelles 'Business to Business' en collaboration avec la Fédération du Commerce et Services – FCS - CGEM, à Abidjan en Côte d'Ivoire du 20 au 22 Avril 2015 au profit du secteur du conseil et des services.

Le secteur des services et du conseil est incontestablement l'un des secteurs les plus dynamiques de l'économie marocaine, il est aussi l'un des modèles leaders au monde arabe et en Afrique. La quasi-totalité des branches du secteur connaît une croissance soutenue ces dernières années.

Cette mission a eu pour objectif de mettre en place des partenariats durables, renforcer la présence des opérateurs marocains sur le marché ivoirien et développer les synergies entre acteurs. Elle a eu également pour objectif de mettre à la disposition des partenaires ivoiriens l'expertise, le savoir-faire et le retour d'expérience des opérateurs marocains.

Cette mission regroupant des opérateurs spécialisés dans le conseil en organisation, consulting stratégique, prestations d'études, certifications, conseil en IT, conseil en media, évènementiel, communication et marketing, a été organisée sous forme de rencontres professionnelles individualisées, de visites sur sites et d'ateliers thématiques axés sur le développement des performances et la conduite de projets.



« Considérée comme une réussite par les différents opérateurs marocains, cette mission a permis d'établir plus de **250 rencontres de qualité dont 50 visites sur sites** et des concrétisations majeures dans le cadre d'un écosystème collaboratif fructueux. Elle a également permis aux entreprises marocaines participantes de développer leurs activités d'exportations en matière de service, faire connaître leur potentiel économique et encourager la coopération entre les opérateurs des deux pays. Des accords de partenariat sont en cours de construction et se concrétiseront lors d'une prochaine visite d'une délégation ivoirienne au Maroc. » a déclaré Zahra Maafiri, Directrice Générale de Maroc Export.

« Ces actions s'inscrivent dans la continuité du processus dynamique de collaboration bilatérale maroco-ivoirienne, avec un objectif d'accompagnement et de renforcement des capacités des opérateurs économiques de nos deux pays. A l'issue de cette mission, **des contrats ont été signés** et des projets de partenariats avec nos homologues ivoiriens sont en cours de finalisation. Des échanges d'expertise et des retours d'expériences ont été partagés. Par ailleurs, des ateliers thématiques par secteur ont été organisés afin de promouvoir l'esprit de partenariat entre les opérateurs marocains et ivoiriens», a déclaré M. Khalid Dahami, Président de la Fédération du Commerce et des Services.

En effet, parmi les principales réalisations de cette mission on cite, la concrétisation d'un contrat de représentation sur le marché ivoirien établi entre un opérateur marocain du conseil en marketing, positionné sur un segment de niche, et un opérateur ivoirien, la mise en place d'une collaboration entre un opérateur marocain spécialisé dans le graphisme et la communication à haute technicité et le plus grand groupe Média de Côte d'Ivoire, le référencement d'opérateurs marocains du conseil en organisation et formation au sein du réseau d'experts de banques et d'assurances ivoiriennes, le référencement d'un opérateur marocain spécialisé en infrastructures haut débit et services de télécommunication dans le réseau d'un opérateur télécom implanté en Côte d'Ivoire.

Concernant le segment conseil en engineering, les opérateurs marocains ont bénéficié d'un intérêt particulier des opérateurs ivoiriens compte tenu des solutions innovantes proposées. Ces visites se sont soldées par une demande de partenariat avec un acteur de référence dans la distribution d'eau autour du déploiement d'une application de gestion des circuits hydrauliques.

A noter que la Côte d'Ivoire est aujourd'hui dans une forte dynamique économique et dispose de plusieurs chantiers ouverts sur lesquels le Maroc et la côte d'ivoire peuvent bâtir des partenariats gagnant- gagnant.

